

Academic High School Program
Student Report

【学校生活と家庭生活について】

8月分

Name Suzuki

<家庭生活>

- ・アイスクリー^ム箱^を食べ^る
- ・Grab and go^{する}おかしか^{である}、学校の生徒数^多い^る
- ・食料倉庫^{はい}でいつものが^{ある}、授業の休み時間^{おかし}OK
- ・アレキサ^がどこに^{いる}、[→] クイック^{された}
- ・映画のDVD^{たくさん}ある
- ・カツオ^{ラーメン}売^{っている}けれど^{具が}ネギ^{しか}ない、^けかうゆ^{ない}

<学校生活>

・ピアスOK、ネイルOK

【日本と米国の違いについて】

- ・革化屋に革下^{はい}はいに「いい時^のために」エイク革下^かある。
(映画館の人は「少ない)
- ・どこに^もドレス^{おいて}ある
- ・自然^がきれい
- ・日が^{おちるの}が^{おそい}
- ・信号^がそのままにもにかかる^{いる} (やらやらしく)
- ・みんなペット^食い^る
- ・コーヒーのミル^{から}ミル^ビは^うOK
- ・どの店員さんも^言葉^{かける}、絶対 "Have a nice day"^は言^う
- ・交通量^が異常
- ・絶対サニ^{バース}^でく^れ
- ・水筒^にシーラー^でく^れある
- ・いろん^どとに、証明写真^と最^も近^いボックス^に日本^がい^うフ^リケ^(?)ナ^ヒル^ムものを^撮る^とろ^かい^る。
- ・車のうしろ^にポート^やキャンピ^{ング}カー^で走^{って}る車^が多い

Academic High School Program

Student Report

Name Suzuri

| | |
|------|--|
| 7/31 | 今日は朝最後にHMからおれの手紙をもらつて、別れを告げました。そして、今日は授業でA枚の数学プリントを解きました。帯分数が苦手でした。反応数には21まいりです。だけどECCの私の友達が「数学にくわづれしかたない」として新しいHFのところに来到了。かわいい♪やうに、かわいいお部屋でした。私が同僚のRyanは今中国でトナリに勉強中はのり会えないのが悲しいですが、連絡とりあります! そしてWelcome party! イタリアンレストランに連れてってくれました。とっても話題で、11時頃まで教えてくれます。たくさん英語を学びたいのであるもちろん自習も頑張ります。 |
| 8/1 | 今日は新しい単語を教えあり、アメリカの「歴史」を学び、アメリカの学校に通って113人をお告じました。今日の単語は「food baby」と。これは食べ物を食べて、お腹がふくらむ状態のことを言います。昨日HMが教えてくれました。そしてアメリカの生徒と色々なことについてお告じました。一番びっくりしたのは、Game clubが「ある」とです。あと、将来ハロウィン、エンジニアにもなりたいと言おうとおっしゃいました。そして今日はKiyoko最後の日でした。ケンタッキーに今週移動かし、1泊してあります。 |
| 8/2 | 今日は学校が休日です。このマサとホストシスターと一緒に一緒にショッピングをして、「行きまし」。最初にホストシスターが「再来週イギリスのオックスフォード大学へ行くの」「ドア探しをしていきに行きまし」。本当に試着している日等、とってもきれいでした。その後、ショッピングモールにて11時頃へ行きました。とっても楽しめました。これから一緒に温かみのあるカバーリングで過ごします。 |
| 8/3 | 今日は朝やさくりめに起きました。朝2:30にはシモニローレで起つ。そして簡単に洗って髪を洗つ。そこでオリンピックを見ました。体操を見ました。柔らかさと、驚きました。そして、前方からアイススケートに11時頃まで。ホストシスターが「連れていってくれました。アイススケート場のは初めてです。難しかったです。けれどホストシスターは「スケート」と並んで上手い、本当に驚きました。私は壁に壁をつた。スケートしていませんが、手や脚の痛みに悩んでいます。 |
| 8/6 | 今日は、少し遅めに起きてしました。昨日Tシャツを買つた。今日は、各州の首領にについて学びました。50コロニーの道のりが長です。しかし、最初の2週間、送り迎えしてもらつて、アメリカといふことに首領について学んだので、少しは理解することができる。50コロニーの元気長ります。 |
| 8/8 | 日本で大きな地震があり、たとえニュースを聞いてとても心配でした。そして今日はめいかく最後の日でした。クロラドに移動してしまいます。。。今日はFarewell party(何をするか、お話し下さい)をしました。色々な案があつてまたけれど、折り紙をすることになりました。 |

Academic High School Program
Student Report

Suzuri

Name _____

| | |
|------------|--|
| 8/9 | 今日はホストマザーと一緒に夕食にあります。夕食は美術館へ行きました。夕食に行くのに30分くらいかかりました。とてもよいところでした。それがラスagnaを作られてるの?って思ってください。お土産です。そして、とても面白かったです。その後、夜は人にホストマザーの友達一人と私はパスタを食べに行きました。話すのが早すぎ、混乱しました。もっと勉強して聞ききとれるようにします。 |
| 8/10 | 今日はIEPの返達と一緒にボートに乗って、シアトルでボートで行きました。返達のホストファミリーからボートを運転してくれて、本当にすごくて楽しかったです。その後、大きなショッピングモールへ行きました。そこで、画面でIEPがいる。その後、大きなショッピングモールへ行きました。そこで、画面でIEPがいる。終了するので、先生にメッセージを書くために、色々と買いました。家に帰って、バービーをホストマザーと一緒に見ました。映画を見ると専用の部屋があり、映画館ではいるより気分を味わうことになりました。 |
| 8/11 12 | 今日は最後のIEPの通りです。今日は今までのホールディングスを午後に返りました。本当に早く行きました。そして今日のことはほんとステキでした。なぜならホストマスターが、毎日バスに引いてしまわれるのです。本当に悲しいです。矢張り間違つたけれどホストマスターは色んなことを教えてくれます。優しくて、かわいいホストマスターだったのです。本当に早いです。けれど、12月に帰ってくる予定になりました。いつも会えることと原風景にはます。 |
| 8/13 | 今日の授業では、みんなのスクーラーティーの学校の情報をシェアしました。それが授業時間、生徒数、スクーラスマスクットなども置きました。とっても面白かったです。私が通り学校のマスクットはHornet(スズメバチ)です。学校の購入部が「Hornet nest(スズメバチの巣)」らしいです。面白いです。そして今日は、ホストマザーと一緒にクッキーを作りました。すごく簡単に作れて、とてもおいしかったです。 |
| 8/14 | 今日は、待ちに待ったFarewell partyです。その前にELTISを受けました。最後です。この4週間、自分の英語力が進化していくのがわかる気が、7点もあがって、220点をクリアすることになりました。本当にうれしいです。そしてFarewell partyでは、各々のHFが料理を持ち寄って、みんなと一緒に食べました。本当においしかったです。あとケーキもおいしかったです。そして私は「皆さんありがとうございます」と紙をしました。私はMCでした。本当に緊張しました。そして最後に先生へサプライズをしました。成功しました。 |
| 8/15 | 今日はIEP最後の日です。これまで本当に早くして、嬉しいです。自分の英語力が伸びた気がよく分かる気がしています。ちょっと伸びていると感じます。本当にみんなと一緒に住れるのが悲しいです。号泣しました。だいたいこれがスタートだと思って元気長ります。そしてちや課後に近くに住んでいる日本人の子のホストマザーと一緒に小さいおじいさんと一緒に過ごす時間がいいです。その子も私の同じくスクーラーティーを通してすみにいります。色んなことを話しました。楽しいです。 |
| 8/16 | 今日はホストファミリーと過ごす最後の週末です。今日はホストマザーと一緒に動物園へ行きました。パンギンとミーキヤットは特に可愛しかったです。そしてマザーと一緒に写真を撮りました。そのあと、海兔の餌を貰って食べたりしました。本当にどうもかしこも景色が綺麗で、見て楽しいです。本当に楽しめたです。また、夜はアラジン実写版を見ました。可か映像きれいです。本当に面白かったです。ホストマザー映画好きなので、本当にいい経験ができました。 |

Academic High School Program
Student Report

Name Suzuki

| | |
|----------------|--|
| 8, 17 | 今日は、部屋の片付けを行いました。日曜日移動するからです。そして、今日の夜はホストマーク、ハイドリューショーをするという二日目です。一系者について行きました。本当に歌が上手で感動しました。本当に離れるのは悲しいです。これまで、ホストマリーが色々なところに連れて行ってくれた中、私の文法がちやぐちやで英語を聞いてくれたのが、自分の英語力がすごく上がったと思います。本当に感謝です。 |
| 8, 18 | 今日は移動の日です。新しいところに来ましたが、開拓されたばかりですが、英語が聞きたくない(オーバーだ)し、何を告げたらいいか分からなくて(オーバーだ)し、どうすればいいか分からなくて(大型バスでも乗りました)から(オーバー)して(バス)から、車と涙が止まりません。号泣中です。普通なら、話せるのに豆真が「真っ白になつて」言告せないのです。本当に前向きにならなければいけないのですが、(だからいろいろけれど)、1年間大丈夫なのかな? 小声で、涙が止まらないです。 |
| 8, 19 | 今日は自分が通う高校を見に行きました。自然に固定されています。すごく良い所でした。本当に大型バスで山田にいるのどうすればいいのか分かりません。ケーススタッフとかでは前向きになれる、ホントです。どうぞと書いたのに、(私が)自分が立場に立つと、豆真、白になつて、不安で涙が止まりません。このまま自分の英語力を伸ばすことができるのかどうでも不安です。 |
| 8, 21 | 今日は、授業登録をしました。自分でも、難しい教科だと感じました。でももしかしたら一度受けたことがあります。元気張って話をしました。たたか、大型バスで小声で(は)やけに変わらないです。小声で(は)音楽から出れないです。とても元気長ります。大の音も(は)かかっています。なんか、私が(は)音楽から出た日暮とか、下が(は)私に近づいた時とか、HFが(は)音楽のものも申し訳ないです。とても(は)元気で(は)小声で(は)それはいいのかどうか(は)いです。HFと言った(は)常に(は)音楽(は)か? なぜか(は)音楽(は)か? 小声で(は)話していいですか。 |
| 8, 29 | 今日はフットボールの試合に行きました。練習試合(?)で(は)かんじました。丁度(は)レース全く分からなかったです。(は)なんか、結構審判(は)合(は)止め(?)の(は)かわらなくて(は)、点数入れるまですぐ時間が(は)きました。けで(は)途中の休憩(は)日本時間に(は)アリーナで(は)タシスター(は)距離(は)り(は)め(は)か(は)あります。入部して(は)いるので(は)ある(は)アリカの高校生の人たち(は)、(は)か(は)置(は)いてある(は)からそろそろ(は)り(は)り(は)ました。 |
| 8, 30 9, 31 | 今日はホストマークとエイド外出して(は)、ホストスターのライアンとエイドのハイフレンドと私と一緒に映画を見て(は)行きました。インサイドヘッド2をみました。英語はインサイドアウトとい(は)うらしい(は)わ。最初(は)あ(は)行く(は)時間(は)もやつの時間(は)も(15時40分)私たちは(は)食べ(は)り(は)か(は)て(は)あと、(は)お(は)ご(は)く(は)お(は)じ(は)い(は)る。で(は)15時、私はホットコロナ(は)キャラメル(は)食べ(は)る(は)ある(は)この日(は)映画館(は)開(は)いて(は)ます。インサイドヘッド(は)本当に(は)か(は)いい(は)作品(は)。ちゃんと(は)同じ(は)年代(は)か(は) |
| 1 | 主人(は)であるからこそ、自分を重ねる部分もあって感動しました。今日初めて、英語字幕なしで見ました。半分以上理解できず、感動しました。その後、おさんぽ(は)一系者(は)に行き、夜(は)はんにピザを食べ(は)に行きました。めちゃくちゃおいしかったです。その後、ホストスターと一緒にセーラーレス(は)ました。「(は)後(は)ある(は)」いつか(は)一緒に(は)ます。その後ドーナツ(は)食べてランチ(は)け(は)し、サンドイッチを(は)て、夜(は)の(は)2日(は)くらいに(は)食べ(は)ました。今週は(は)運動体操(は)い(は)ん(は)学校スタート(は)の!! |